

tuviera en poder de los dos bandos contendientes, y el estar situado el pueblo en la primera línea de fuego de un frente estabilizado, explica perfectamente el grado de destrucción alcanzado, que puede evaluarse en más del 90 por 100.

### LA RECONSTRUCCION DE LOS BLAZQUEZ

La disposición del antiguo casco urbano de la po-

blación constaba de una zona occidental regularizada y con cierto sentido urbanístico, unida a la otra oriental, más anárquica en su trazado y con la mayoría de sus calles siguiendo la dirección aproximada N-S, que es la de la máxima pendiente de la colina en que se halla asentado el pueblo. El conservarse en la parte de Poniente la mayor parte aprovechable de casas, después de un detenido estudio económico, aconsejó el que se respetara el empla-

MINISTERIO DE LA GOBERNACION  
 DIRECCION GENERAL DE OBRAS PUBLICAS  
 OFICINA TECNICA DE PROYECTOS  
 CORDOBA  
 Córdoba, Octubre 1940. El Arquitecto jefe  
 Escala: 1:1000.  
 Escala gráfica en metros

# LOS BLAZQUEZ PLANO DE LA NUEVA ORDENACION

